

# ふれあいⅡ

学校教育目標  
「やさしく かしく たくましく  
自分のよさを生かして  
未来を創ろうとするしゃちっ子」  
の育成

令和7年4月18日 校長 重松 景二

愛でいっぱい、学びでいっぱい、遊びでいっぱいの学校にする  
アップデートしよう（未来を創るのは子どもたち）

## ぽかぽか陽気に 春が感じられ…



今週初めは、寒い日が続き、多くの子どもたちが震えながら登校していましたが、週末にかけて、ずいぶん暖かくなりました。沿道や家の庭にはいろいろな色の花が咲き、春の華やかさが出てきたように感じます。ここ3日間は、25℃前後となり、暑く感じる昼下がりでした。子どもたちも運動場で元気に遊び、楽しそうに過ごしています。しばらくは、これぐらいの気温が続いてくれるとよいのですが、そうもいかないのでしょうか。暑くならないことを祈ります。例年ですと、この時期既に熱中症の報道などが流れます。寒いのに体が慣れていきますので、要注意ですね。



## 1年生が入学してきました みんなでスタート…



9日に入学式がありました。よい天気にも恵まれ、105名のかわいい新入生が入学してきました。これで附属小学校はみんなそろってのスタートを切ることができました。今年も入学式では、4つのがんばってほしいことを話しました。入学式後には、佐賀大学のマスコット「カッチーくん」もお祝いに駆けつけました。



入学式を挙げるにあたっては、6年生のがんばりが大きいです。準備から後片付けまで、しっかりできました。6年生のおかげで、会場となる体育館、新しい教室、玄関、ろうか、下駄箱、トイレのすべてがきれいに生まれ変わりました。すばらしい働きでした。これからの活躍が楽しみになりました。



1年生も給食が始まりました。6年生は給食の手伝いをし、朝の登校時には優しく導いています。昼休みは一緒に遊ぶ姿も見られました。大変そうだけど楽しそうな表情をしていて、見ていると思わず笑みがこぼれます。



そのほかの学年も順調にスタートが切れているようで安心しています。

## クールビズとウォームビズ 通年で取り組みます…

次ページにポスターを載せています。佐賀大学では、地球温暖化防止と省エネルギーの推進を目的として、令和6年度よりクールビズ・ウォームビズの通年での実施に取り組んでいます。具体的には、個人の健康状態や職場環境に応じた快適で働きやすい服装（ノーネクタイ、ノージャケット、重ね着や保温性が高い衣服等）により勤務することを推進するということです。ただし、公式行事や式典への参加の際にはその場にふさわしい服装で参加します。昨年度はあまりできていませんでしたので、今年度は教職員全体で取り組んでいきます。また、子どもたちの制服着用についても今年度より移行期間をなくしました。一人一人が一人一人の体感温度に合わせて、制服を選ぶことができるようにしました。取組への御理解をお願いします。

本学では、季節に応じた

# 働きやすい服装で 勤務しています

**COOLBIZ**  
**WARMBIZ**



佐賀大学では、地球温暖化防止等のための具体的な行動の一つとして、1年を通して、働きやすい服装での勤務を推進しています。  
皆様のご理解とご協力をお願いします。